
 

 

令和６年２月２９日 

 

 

質 問 者 

大阪府議会議員 大橋 章夫   

 

質問予定概要  

 

 

 質問日 令和６年３月４日２番 

発 言 の 種 別 ・代 表 質 問    ・一 般 質 問  

発 言 の 要 旨 
答弁を求める者 

項    目 内         容 

１．香害（こうがい）に

ついて 

 

①  香りが原因で生じる症状について、その周知

も含めどのような対応を行っていくのかを問

う。 

西野健康医療部長 

②  令和３年９月議会の答弁以後、香害について

の周知啓発をどのように取り組まれてきたの

か、教育庁の取組み状況について問う。 

橋本教育長 

③ 府内の消費生活相談窓口には、香害に関する

相談件数がどのぐらい寄せられているのか、ま

た、そうした相談への対応や、その周知啓発に

ついて大阪府消費生活センターとしてどのよう

な取組みを行っているのかを問う。  

江島府民文化部長 

２．大阪府内のトイレに

ついて 

 

① 府営公園におけるトイレ改修の取組状況と今

後の進め方について問う。     

谷口都市整備部長 

② 大阪府森林環境税を活用した自然公園のトイ

レの改修をどのように進めていくのかを問う。 

 

原田環境農林水産

部長 

③ 万博会場のトイレについて工夫した情報発信

を行うこと。 

要望 

３．学研都市線沿線のま

ちづくりについて 

・ ＪＲ学研都市線における鉄道沿線まちづくり

の検討状況と今後の進め方について問う。 

尾花大阪都市計画

局長 

４．都市計画道路「牧野

長尾線」「長尾杉線」に

ついて 

 

① 都市計画道路「牧野長尾線」「長尾杉線」の整

備効果について問う。         

谷口都市整備部長 

② 新設道路整備時における信号機の設置基準に

ついて問う。 

向山警察本部長 

 


